

Connaître, servir, adorer et suivre le Sauveur **« Et voici, moi je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la consommation du siècle » (Matthieu 28:20).**

J'ai été frappé récemment par les impressions finales que nous laissent les auteurs des Évangiles. Matthieu termine son Évangile en évoquant la communion avec le Seigneur. Il rapporte les paroles de Jésus : « Et voici, moi je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la consommation du siècle ». L'initiative de la communion vient du Seigneur Lui-même. Il a quitté le monde pour retourner au ciel, mais Il a assuré Ses disciples de Sa présence permanente. C'était évidemment différent de ce qu'ils avaient connu pendant la période de Son ministère, selon les mots de Jean : « Ce qui était dès le commencement, ce que nous avons entendu, ce que nous avons vu de nos yeux, ce que nous avons contemplé et que nos mains ont touché, concernant la parole de la vie ».

Dans Matthieu, Jésus parle de Sa présence spirituelle connue par l'Esprit Saint, qui est avec nous et en nous. Il est notre lien avec le Christ dans la gloire. Il pousse nos cœurs à jouir, par la foi, de la communion avec notre Sauveur ressuscité et à lui répondre par Sa parole dans la prière et l'adoration, et par notre fidélité en tant qu'individus et en tant que peuple de Dieu.

Marc termine son Évangile différemment. Il rapporte que le Sauveur a été enlevé au ciel et qu'Il s'est assis à la droite de Dieu. Marc décrit Jésus comme le Serviteur de Dieu. Il est beau de penser au Seigneur assis. Il a achevé l'œuvre que le Père lui avait confiée. C'était une œuvre éternelle qui assurait notre salut éternel. Mais il ne s'arrête pas là, il continue en nous parlant des disciples qui prêchent l'Évangile partout. Puis il ajoute : « le Seigneur coopérant avec eux » (16:20). Il présente Christ glorifié comme travaillant avec Son peuple lorsqu'il témoigne de Lui dans l'Évangile.

Luc rapporte que le Seigneur a béni Ses disciples et qu'Il a été emporté au ciel. Puis il écrit qu'ils adorent le Seigneur : « Et eux, lui ayant rendu hommage, s'en retournèrent à Jérusalem avec une grande joie. Et ils étaient continuellement dans le temple, louant et bénissant Dieu » (24:52-53). Les cœurs du peuple racheté du Seigneur glorifié sont remplis d'une adoration joyeuse.

Jean commence son Évangile par la gloire éternelle de la personne du Seigneur Jésus. À la fin de son Évangile, il nous laisse avec l'exhortation simple mais vitale de cette même personne glorieuse : « Pierre, le voyant, dit à Jésus : Seigneur, et celui-ci, — que [lui arrivera-t-il] ? Jésus lui dit : Si je veux qu'il demeure jusqu'à ce que je vienne, que t'importe ? Toi, suis-

moi » (21:21-22). Le Sauveur ressuscité souhaite que chacun de Ses disciples vive près de Lui et devienne comme Lui.

C'est ainsi que nous sommes encouragés à vivre en communion avec le Seigneur dans la communion, le service, l'adoration et la vie de disciple. Luc ajoute à ces paroles dans le premier chapitre du livre des Actes des apôtres, alors que les disciples regardent le ciel et que les anges leur demandent : « Hommes galiléens, pourquoi vous tenez-vous ici, regardant vers le ciel ? Ce Jésus, qui a été élevé d'avec vous dans le ciel, viendra de la même manière que vous l'avez vu s'en allant au ciel » (Actes 1:11). Les anges les ont ensuite assurés que leur Sauveur vivant et glorieux reviendrait. Nous hâtons ce jour dans nos cœurs chaque fois que nous rompons le pain. Nous rappelons que Jésus est le Roi Messie, le Serviteur de Dieu, le Fils de l'homme et le Fils de Dieu. Ce faisant, Il confirme Sa présence parmi nous pour que nous nous souvenions de Lui et que nous l'adorions, et Il nous envoie le servir et le suivre dans la connaissance sûre et certaine de Son retour. Et dans tout cela, Il nous dit : « je suis avec vous tous les jours ».

Gordon D Kell